

Expectativas por Seminario Internacional de Periodismo y Turismo



Cartel

La Habana, 16 abr (RHC) Comunicadores de varios países mostraron este miércoles su expectativa sobre la próxima realización en La Habana del 18 Seminario Internacional de Periodismo y Turismo prevista para junio próximo.

Uno de los elementos más atractivos de la reunión es que abordará temas relacionados con los viajes de naturaleza, aventuras y ruralidades.

Algunos elementos adelantados por el comité organizador, mostraron acuerdos con la Agencia de Viajes Ecotur S.A. para durante los días de la cita que los asistentes visiten fincas productivas.

El Instituto Internacional de Periodismo José Martí (IIPJM), convocó al 18 Seminario, que sesionará del 16 al 20 de junio de 2025, en La Habana, en la sede de esa instancia educativa.

La cita ya tradicional en dicho mes, la organizan la sección especializada de la prensa turística de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) en coordinación con el IIPJM y ahora se suma Ecotur.

El encuentro, dirigido a periodistas, comunicadores, y otros profesionales, será un espacio ideal para analizar una vez más las tendencias globales del turismo y la comunicación, haciendo énfasis en temas de primordial interés como el auge del ecoturismo y el impacto de la inteligencia artificial, dijeron.

Además, propiciará el intercambio sobre oportunidades, desafíos y buenas prácticas en la cobertura mediática.

Muchos habituales periodistas latinoamericanos en visita a Cuba, manifestaron vía electrónica su deseo de repetir presencia en la reunión.

Las nuevas tecnologías, y ahora la inteligencia artificial, se imponen impactando en la gestión gerencial de hoteles, agencias de viajes y la comunicación periodística especializada, y también estarán en carpeta de la convocatoria.

Los asistentes conocerán una de las experiencias de la Agencia de Viajes Ecotur S.A. asociada a la gestión ambiental sostenible en zonas naturales con un alto grado de diversidad biológica, y con elevados valores estético-paisajísticos.

El seminario de periodismo y turismo, bajo el impulso del Ministerio de Turismo (Mintur) de este país, atrae la mirada de profesionales del sector sobre todo de América Latina y el Caribe, con frecuente concurrencia de comunicadores de Colombia, México, Panamá, y Brasil, entre otros. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/380968-expectativas-por-seminario-internacional-de-periodismo-y-turismo>



Radio Habana Cuba